

Semana marcada por las consultas y dudas de todas las personas interesadas en acogerse al próximo plan de bajas incentivadas recogido en el principio de acuerdo firmado entre la Dirección y la mayoría de la representación sindical el pasado 17 de abril de 2012.

CCOO recuerda a toda su afiliación que, como siempre, tiene disponibles a todas sus delegadas y delegados para resolver cuantas cuestiones necesiten aclarar.

## LA SEMANA EN BMN

### LUNES 23

BMN publica la circular de Dirección General relativa al inicio de la campaña de recompra de las preferentes a la clientela. Desde CCOO esperamos que con el inicio de esta conversión se logren apaciguar algunos ánimos crispados.

### MARTES 24

CCOO detecta que las órdenes para la gestión de las preferentes están causando confusión entre la plantilla. Es fácilmente apreciable la contradicción entre la circular, las órdenes posteriores y los detalles de la operatoria.

La prensa publica la noticia de una posible fusión entre BMN, Unicaja, Liberbank e Ibercaja, que contaría además con el visto bueno del ministerio que dirige Luis de Guindos.

### MIÉRCOLES 25

CCOO solicita a la Dirección la convocatoria de oposiciones para la promoción por capacitación. La empresa no debe escudarse en el proceso de reestructuración para obviar sus obligaciones.

Como ya informamos en un boletín anterior, CCOO presentó denuncia ante la Inspección de Trabajo en el territorio de BMN-Levante por la dejadez de la Dirección en sus obligaciones de velar por la seguridad y salud de sus trabajadores y trabajadoras.

La Inspección ya ha visitado todas las oficinas que se relacionaron en la denuncia y se ha citado ya con la empresa.

Para CCOO la seguridad y salud de los trabajadores y trabajadoras es algo con lo que no se juega. Continuaremos informando de los avances de esta denuncia.

### VIERNES 27

Durante la celebración del Comité de Empresa de Sa Nostra, la empresa informó sobre algunos aspectos que afectan al actual ERE, llegando a afirmar que BMN estaría planteándose asignar plazas de las que inicialmente correspondían a Sa Nostra a otros territorios utilizando lo que de forma coloquial se denomina "balanceo".

La protesta de CCOO ante la circular emitida por el Área de Recuperaciones, logra la modificación del "acta de compromiso". CCOO considera inaceptable la actitud de determinados mandos intermedios que aprovechan cualquier oportunidad para amenazar y coaccionar a una plantilla que siempre se ha mostrado comprometida en su trabajo.

### DOMINGO 29



**La lluvia presente en muchas ciudades no impidió que volviéramos a salir a la calle.**

 **Adeslas**  
SegurCaixa

Tarifa 2012

39,00 € persona/mes

## BREVES

- "Asistimos a una forma de violencia organizacional que hace recaer sobre el trabajador toda la responsabilidad de la falta de productividad de la empresa". Pedro J. Linares, secretario de Salud Laboral de CCOO.
- IVA y cotizaciones sociales: el Gobierno oculta información, miente y vuelve a cargar contra las rentas más bajas.
- El secretario de Estudios de CCOO, Rodolfo Benito, considera que la política de recortes está derivando en recorte de libertades.
- CCOO tacha de "regresivo" el nuevo real decreto-ley y muy lejos de garantizar la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud.
- CCOO y UGT piden a la Defensora del Pueblo que promueva recurso de inconstitucionalidad contra la reforma laboral.

## OTROS ENLACES



1 de Mayo, Día Internacional del Trabajo.



## Ficha de afiliación

Nombre y apellidos .....

DNI ..... Teléfono ..... Fecha nacimiento .....

Dirección.....

Población ..... Código postal .....

Empresa/centro de trabajo.....

Domiciliación bancaria:

Banco/Caja	Oficina	D C	Cuenta corriente/libreta
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Correo electrónico .....

Firma:

fecha .....

### PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a [lodp@cco.es](mailto:lodp@cco.es) o llamar al teléfono 917028077.